

新潟大学附属特別<mark>支援学校</mark> 学校便り 第 498 号 令和 5 年 4 月 10 日発行



## お祝いの言葉

校長 樋口 尚

暖かな春の日差しの中で、一斉に花が咲き始める、気持ちも弾む心地よい季節となりました。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちは、皆さんのご入学を心から楽しみにしていました。皆さんは、今日の日を迎えるに当たり、新潟大学附属特別支援学校で、たくさんの友達といろいろな活動を楽しみたいとか、将来に向けて力を付けたいとか、様々な、夢や希望を抱いたことでしょう。もしかすると、少し緊張や不安を感じているかもしれません。でも、大丈夫です。それぞれの学部にいる先輩たちや、先生方が温かく迎えてくれますから安心してください。今日から皆さんは、新潟大学附属特別支援学校の大切な仲間です。これからこの学校で生き生きと楽しく過ごしていきましょう。

小学部に入学した3人の皆さん、皆さんと一緒に遊んだり学んだりすることを、小学部のお兄さんお姉さんたちは、とても楽しみにしていますよ。小学部でのお勉強に進んで取り組み、できることをどんどん増やしていきましょう。

中学部に入学した6人の皆さん、中学部では、集団の中で、自分の役割を果たしながら、友達と協力して活動し、学習に取り組みます。友達や、家族、地域の人たちとよりよく関わる力や、明るく健康的に生活するための力を身に付けていきましょう。

高等部に入学する9人の皆さん、高等部では、社会人になるために必要な学習や、仕事の練習など、自立に向かってたくさんの経験をします。また、自分らしい生活を過ごすことについても学びます。高等部の学習に生き生きと取り組む中で、自立につながる力を身に付けていきましょう。

新入生の保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。当校では、教育目標「進んでやろうとする子 やさしく思いやりのある子 元気でじょうぶな子」を掲げ、日々の教育活動を推進しております。お子様一人一人が抱く、夢や希望の実現に向けて、連携・協力しながら取り組んでまいります。子どもたち一人一人が、新しい時代を生き生きと美しく過ごしていくことができるよう、私たち職員一同、心を込めて、精いっぱい務めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

